opusdei.org

La osadía de creer

Presentamos, en dos entregas, un amplio extracto de un artículo del P. Emilio Palafox. El autor tiene ante sus ojos un ejemplar de "Es Cristo que Pasa", que fue propiedad del Ing. Arturo Álvarez –cuyo proceso de beatificación se está estudiando comenzar-, que le lleva evocar a san Josemaría y a hacer diversas consideraciones.

04/12/2006

1ª parte "Este documento respira" (Paul Claudel)

En el ejemplar de Es Cristo que pasa que tengo a la vista viene estampado el nombre de quien fuera su dueño y lector, el Ing. Arturo Álvarez Ramírez. Puntualísimo catedrático de química en la Universidad de Guadalajara hasta el día de su muerte, con su propia letra dejó estampada en la primera página una cita de Paul Claudel: "Este documento respira". Y ciertamente todo el texto respira fe. En Es Cristo que pasa y otro libro similar, Amigos de Dios, se recoge una significativa parte de la abundante predicación oral de Josemaría Escrivá, "el santo de la vida ordinaria" en expresión feliz de Juan Pablo II al canonizarlo el 6 de octubre de 2002.

Me remito a una meditación suya del 12 de octubre de 1947 -Vida de fe es el título que recibe en Amigos de Dios- y a los momentos entrañables vividos junto al Fundador en Valencia y Madrid (España), mientras yo cursaba los estudios universitarios, y posteriormente en Roma y cuando él vino a México en 1970.

Si sus escritos respiran fe -fe teologal de buen teólogo-, vivida intensamente y manifestada en sus obras, su homilía Vida de fe brota de la lectura meditada del Evangelio en un hombre que piensa y vive en identificación total con Jesús, el Maestro; que respira el Evangelio y comunica con gozo y ardor la fe en el Resucitado que proclama la Iglesia. Así es como recuerdo a San Josemaría, mostrándome con su propia vida que "la alegría es parte integrante de nuestro camino", como un reflejo visible del hallazgo personal de esa fe. Y esta transformación pude constatarla en Arturo.

Ninguna persona es un verso suelto.

Veinte años después de dirigirnos en Madrid a un grupo de universitarios la meditación Vida de fe, nos dará cumplida razón de esa fe en la divinidad de Cristo y de la Iglesia -y en la misión intrépida del cristianoen la homilía Cristo presente en los cristianos, con motivo de la Pascua de Resurrección 1967. Subrayada con la misma tinta color rojo de Arturo, destaca en la p. 224 de Es Cristo que pasa esta invitación: "A la gran mayoría [de los cristianos, el Señor] los quiere en medio del mundo, en las ocupaciones terrenas. Por lo tanto, deben estos cristianos llevar a Cristo a todos los ámbitos donde se desarrollan las tareas humanas: a la fábrica, al laboratorio, al trabajo de la tierra, al taller del artesano, a las calles de las grandes ciudades y a los senderos de montaña".

* **Emilio Palafox** es Doctor en Ciencias por la Universidad Complutense de Madrid. Emilio Palafox Marqués. Publicado en "El Siglo de Torreón" en octubre de 2006

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-mx/article/la-osadia-decreer/ (30/10/2025)